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Di ritorno dalla Bit di Mi-
lano, il sindaco Massimo
Grillo ha nominato il set-

timo assessore della sua Giunta,
l'architetto Giacomo Tumbarello,
recandosi poi in Consiglio comu-
nale per dichiarare conclusa la
verifica politica. Un passaggio
che, di fatto, dovrebbe segnare
l'inizio di una nuova fase all'in-
terno della sua esperienza ammi-
nistrativa, dopo le difficoltà degli
ultimi mesi. Tanti i dossier
“caldi” sul tavolo del primo citta-
dino nelle prossime settimane,
senza dimenticare l'atteso appun-
tamento con le elezioni regionali,
in programma in autunno. Ci-

tando una domanda che le ha

rivolto in aula il consigliere

Fici, adesso chi è maggioranza

e chi opposizione? La coalizione

rimane in piedi, non ci sono no-
vità. La novità è stata aprire la ve-
rifica in Consiglio e chiuderla
nella stessa sede. Abbiamo rilan-
ciato la composizione della
Giunta con competenze specifi-
che di cui avevamo bisogno, tro-
vando la disponibilità dei partiti e

dei movimenti a convergere sui
profili e le esigenze che vole-
vamo assicurare alla città. Civi-

camente e Noi Marsalesi vanno

considerati gruppi di maggio-

ranza? Per quanto mi riguarda
sono gruppi che stanno dando un
contributo. Riguardo Noi Marsa-
lesi, ribadisco che in questo
primo anno ho cercato di affer-
mare un metodo: il sindaco parla
con i partiti, non con i singoli
consiglieri. Qualcuno, probabil-
mente, non si è sentito coinvolto,
ma se partiti e consiglieri non si
parlano non è mia responsabilità.
Sono contento che ci sia stato un
chiarimento che penso che ci
siano i presupposti per ricono-
scere in Giunta la posizione di
tutte le forze di maggioranza,
anche di Noi Marsalesi che at-

tualmente ne è fuori. Per quanto
riguarda Civicamente, spero di
poter incontrare, oltre ai consi-
glieri, anche una rappresentanza

politica di questo movimento. At-
tualmente, le due cose coinci-
dono. [ ... ]

...continua in seconda

Ospedale, trasporti e turismo: il sindaco di
Marsala Massimo Grillo indica una nuova fase

SULLE ELEZIONI REGIONALI: “SE IL PRESIDENTE MUSUMECI SI RICANDIDA, SIAMO PRONTI A SOSTENERLO”

Pubblicato da Publinews S.r.l.s. - Corso Amendola 33/35 - Marsala (TP) - TEL.0923.367415 - EMail: redazione@marsalace.it - Iscritto al registro dei giornali presso il Tribunale di Marsala Nr 218.
Direttore responsabile: Gaspare De Blasi - Stampa: Arti Grafiche Abbate Cinisi/Terrasini - Progetto Grafico: Marcedac Graphic & Design - Tiratura 3.500 copie - IL GIORNALE VA IN STAMPA OGNI GIORNO ALLE ORE 18,30.

In occasione delle festività pasquali, Marsala C’è sospende
le sue pubblicazioni. Ritorneremo in distribuzione mercoledì
20 aprile 2022. Continuate a seguirci su www.itacanotizie.it

Buona Pasqua



PAG. 2CRONACA • POLITICA • ATTUALITÀSABATO 16 APRILE 2022 •  MARSALA C ’È  •

DATI IN PROVINCIA DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

6.977ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

15 Aprile Differenza
rispetto al 14 Aprile

+176

912 -127

99 +1

84.184 +305

626 +2

1.663 -4

114 +2Una vettura ha preso fuoco a Petrosino,
scatenando delle fiamme davvero da
paura. Una donna alla guida di una

Kia chiara proveniente dal centro cittadino, ha
fermato la vettura poco prima del semaforo al-
l’incrocio perchè ha sentito un odore strano di
bruciato. Si è accostata e in pochi minuti la
vettura ha preso fuoco molto probabilmente
per autocombustione. Sembra che la vettura
fosse dotata di impianto a gas. Sul posto più
di un mezzo dei pompieri per spegnere le
fiamme che hanno distrutto anche la vetrata di
una struttura immobiliare vicina. 

Petrosino: attimi di paura per una vettura a fuoco

[ Ospedale, trasporti e turismo: il sindaco di Mar-

sala Massimo Grillo indica una nuova fase ] -

Siete reduci dalla Bit, dove avete presentato le

principali attrazioni che offrirà Marsala per la

stagione estiva. I turisti troveranno anche servizi

più efficienti rispetto al passato? Per la prima
volta Marsala si è presentata alla Bit con eventi isti-
tuzionalizzati e un'offerta turistica adeguata, oltre
che con la sua straordinaria ricchezza, certificata
dai tempi di Cicerone. Vogliamo garantire al turista
che arriva una serie di itinerari - garibaldino, feni-
cio-punico, archeologico, enogastronomico o quello
della Marsala sotterranea – in modo che ognuno
potrà scegliere quelli di maggiore interesse. Ri-
guardo gli eventi, abbiamo istituzionalizzato una
serie di iniziative che si avvarranno della sinergia
pubblico-privato. Sui servizi, per quanto riguarda
la mobilità per i litorali nord e sud della città ab-
biamo ereditato diverse criticità a cui abbiamo tro-
vato nuove soluzioni: a breve, assieme al
comandante Menfi, ne daremo notizia. Sul fronte
del trasporto pubblico urbano cercheremo di offrire
un servizio più qualificato, attraverso un know di-
verso al passato. Attraverso una municipalizzata?

O con una municipalizzata o con l'esternalizzazione
del servizio: Giunta e Consiglio si confronteranno
per scegliere la soluzione migliore. E' impensabile
continuare ad affidarsi solo a risorse interne, ser-
vono professionalità che operino con logiche azien-
dali. Non c'è il rischio di sopprimere alcune

corse, magari per le contrade, in quanto il nuovo

gestore potrebbe ritenerle poco redditizie? Fa-
remo in modo di assicurare il servizio, tenendo

conto della domanda reale. Da due mesi l'acqua

pubblica non può essere usata per scopi alimen-

tari. Nei giorni scorsi avete detto che la que-

stione è in via di risoluzione e si attende l'ultimo

responso dell'Asp. Quando arriverà la fumata

bianca? Riconosco il buon lavoro che hanno fatto
gli uffici per il piano di rientro, condiviso con l'Asp
di Trapani, che ha consentito un abbassamento dei
parametri. Abbiamo trasmesso all'Asp la richiesta
di ulteriori controlli esterni attraverso i loro labo-
ratori accreditati. Se tutto va bene, nel giro di pochi
giorni potrei revocare l'ordinanza che vieta l'uso
alimentare dell'acqua comunale. Dopo di che, fa-
remo controlli più frequenti, perchè la salute dei
marsalesi è prioritaria su tutto. Comunque, la con-
centrazione elevata di nitrati nell'acqua è, a quanto
mi riferiscono, una storia che risale a diversi anni
addietro. Ci saranno dei ristori sul canone idrico

per il disagio di questi due mesi? Esiste già un
bonus idrico per le fasce a basso reddito. Ci sarà, a
maggior ragione, per questo periodo. Fermo re-
stando che andrebbe controllato quanti cittadini pa-
gano davvero il canone idrico. C'è un'alta

evasione? Sì, ci sono percentuali di evasione molto
elevate. Singolare che si chieda l'abbattimento delle
imposte quando parecchi non le versano. Fino a

quando il “Paolo Borsellino” resterà Covid Ho-

spital? Silenziosamente abbiamo continuato a fare
i nostri incontri con il commissario dell'Asp. Non
ripresentandosi una situazione emergenziale come
in passato, abbiamo chiesto la disponibilità ad atti-
vare reparti Covid in tutta la provincia, riservando
a Marsala solo i casi che necessitano di ricovero in

terapia intensiva e rianimazione. Al contempo, ab-
biamo chiesto il ripristino di tutti i reparti ospeda-
lieri secondo l'organizzazione standard. Sembra che
ci sia un orientamento favorevole a riguardo. Resta

l'incertezza sul completamento del padiglione

per le malattie infettive... Sono dispiaciuto e ram-
maricato per i tempi di realizzazione: ci avevano
assicurato che sarebbero stati molto più brevi. Al
contempo, sono orgoglioso di avere ottenuto un fi-
nanziamento per un padiglione che sarà un punto di
riferimento per l'intera regione. C'è stato un evi-
dente difetto di comunicazione da parte delle auto-
rità sanitarie, ma attribuire responsabilità al
Comune di Marsala mi pare un'evidente esagera-
zione. Alle Regionali il sindaco di Marsala so-

sterrà Musumeci? Il sindaco di Marsala è
riconoscente nei confronti del governatore per l'im-
pegno assunto sul Porto: si è fatta chiarezza e final-
mente si presenta uno scenario di grande ottimismo
per la realizzazione dell'opera. Se la politica si deve
pronunciare sulla base della serietà e dei risultati
conseguiti, dico quindi che se Nello Musumeci si
ricandida, noi lo sosterremo. Ci sarà anche un

candidato del movimento Liberi alle regionali?

Ove ci fossero i presupposti, ci farebbe piacere.
[ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA 

UN MALORE PER GIACALONE, È IN OSPEDALE PER ACCERTAMENTI

Sono migliorate le condizioni
di salute del sindaco di Pe-
trosino Gaspare Giacalone,

che ieri ha avuto un malore mentre
si trovava in casa ed è stato subito

ricoverato all'ospedale di Mazara.
Lo ha ufficializzato una nota di
Cambia Petrosino, che ha anche
specificato come Giacalone fosse
già in fase di ripresa e sotto con-

trollo medico. Sui Social tanti i
messaggi di pronta guarigione da
cittadini e forze politiche, tra cui
VIA, il partito di Ignazio Chia-
netta. 

Il sindaco di Petrosino ricoverato: sta meglio

Abbiamo ascoltato il locale rappresentante
della Confederazione Nazionale Artigia-
nato ed attendiamo una proposta circa le

modalità attraverso le quali si intende svolgere il
volantinaggio. Ma pur comprendendo le esigenze
di quanti sono coinvolti in questa attività pubbli-
citaria, questa Amministrazione ritiene prioritario
il decoro della città”. È quanto hanno affermato gli
assessori Michele Milazzo e Oreste Alagna che,
ieri, hanno ricevuto a Palazzo Municipale Gian-
carlo Bonomo, responsabile della sezione marsa-
lese della CNA. Bonomo ha manifestato le
difficoltà delle delle agenzie operanti nel territorio. 

Marsala, CNA:"Necessario
regolare il volantinaggio"
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SUCCESSO PER LA BROCHURE SU MARSALA “SOLE MARE VENTO” E PER LE DEGUSTAZIONI

L'associazione "Sicilia Terra Mia" - rappresentata
dal presidente Piero Lo Grasso e dal vice Giu-
seppe Cudia - è reduce dell'annuale Borsa Inter-

nazionale del Turismo di Milano, riscuotendo notevole
successo con la brochure “Sole Mare Vento”. Lo stand
è stato meta di tantissimi visitatori italiani e non. Al-
l’interno del Padiglione Sicilia hanno avuto modo
anche di degustare, fra le bontà locali, biscotti tipici di
Marsala offerti dal panificio "L'arte del pane”, sorseg-
giando vini delle cantine Pellegrino, Fici, Maltese e

Mannirà. Numerosi sono stati i contatti intrapresi dal-
l'associazione con i tour operator. "Siamo stanchi ma
soddisfatti e orgogliosi dei risultati ottenuti - precisano
Lo Grasso e Cudia -; l’auspicio è quello che i contatti
presi si possano trasformare in collaborazioni per le
aziende del territorio. Ringraziamo l'Amministrazione
comunale, il sindaco Massimo Grillo e l'assessore Ore-
ste Alagna per averci ospitato nello stand comunale,
nonché il Presidente Pino Pace per il patrocinio gratuito
della Confcommercio”. 

Sicilia Terra Mia torna dalla BIT portando... tour operator

Un corso per il primo soccorso e
per l’uso del defibrillatore si è te-
nuto per gli studenti del Liceo

Classico “Giovanni XXIII” di Marsala
organizzato dal Rotary Club Marsala. La
dirigente scolastica Maria Luisa Asaro ha
aperto il corso insieme al Presidente del
Rotary Daniele Pizzo. Il corso è stato te-
nuto dal vice presidente del Club, Ric-
cardo Lembo e dalla istruttrice Simonetta

Alagna, collaborati durante la parte pra-
tica dal figlio Giuseppe Lembo. Da pa-
recchi anni la famiglia Lembo ed il
Rotary Marsala portano avanti il progetto
“Marsala, Città-Cardioprotetta” che pre-
vede la formazione del più alto numero
di cittadini nelle tecniche di primo soc-
corso cardio-polmonare e nell’uso del de-
fibrillatore. Sono stati distribuiti agli
studenti alcuni pieghevoli realizzati dal

Rotary per il progetto “SPES” che illu-
strano ed informano sulla sicurezza stra-
dale e sulla prevenzione Covid. 

Primo soccorso e defibrillatore,
corso del Rotary al Liceo Classico

Al Cinema Golden di Marsala ar-
riva l’atteso film della saga
“Animali Fantastici” “I segreti

di Silente” di  David Yates con Jude
Law, Eddie Redmayne, Ezra Miller, Dan
Fogler, Alison Sudol. Il film verrà pro-
iettato alle ore 17.30, 20 e 22.30.

Al Golden il nuovo
“Animali Fantastici" 
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